



Еженедельник новостей МДС

События за 27 – 30 апреля 2015 года

28 апреля

Встреча в ESCA

МДС принял участие во встрече в Европейской школе Центральной Азии (ESCA), члена МДС. Консультант Организации международного бакалавриата Консепсьон Альенде презентовала программу международного бакалавриата (IB) в Кыргызской Республике. Европейская школа в Центральной Азии планирует ввести эту программу для учащихся 16-19 лет с сентября 2016 года.

28-30 апреля

Семинар по туризму в Северном Кипре

Исполнительный директор МДС представил Кыргызскую Республику в семинаре, организованном Организацией Экономического Сотрудничества (ОЭС). ОЭС образована в 1985 году Ираном, Пакистаном и Турцией. В 1992 году 7 стран Средней Азии и Ближнего Востока вошли в состав ОЭС. Основными темами обсуждения были туристический потенциал стран-участниц ОЭС (10 стран) и сотрудничество между ними в развитии устойчивого туризма.

30 апреля

Встреча с компанией «Южно-Кыргызский цемент»

Заместитель исполнительного директора МДС Аскар Сыдыков и юрист Султан Халилов встретились с представителями компании «Южно-Кыргызский цемент», нового члена МДС. Участники встречи обсудили рассматриваемый в Жогорку Кенеше законопроект, предоставляющий льготы по налогу на прибыль для новых компаний при определенных условиях (определен порог по сумме вкладываемых инвестиций, а также критерий, позволяющий применять льготу только при использовании нового оборудования, не использованного до 2015 года). Компания считает, что закон отрицательно отразится на действующих предприятиях, которые даже при модернизации работающего оборудования не смогут попасть под

IBC Weekly News

Events held during April 27 – 30, 2015

April 28

Meeting at ESCA

IBC participated in a meeting of the European School in Central Asia (ESCA), the IBC member. Concepcion Allende who has many years of experience working for the International Baccalaureate Organization and is now assigned to support ESCA in a consultancy role as ESCA prepares for authorization for the IB Diploma Program which is planned to deliver for 16 to 19 year old students from September 2016.

April 28-30

Workshop on Tourism in North Cyprus

IBC Executive Director represented the Kyrgyz Republic in the workshop organized by the Economic Cooperation Organization (ECO). ECO was established in 1985 by Iran, Pakistan and Turkey. In 1992 the ECO expanded to include seven new members from the Central Asia and Middle East. Main discussion topics were Tourism potential of the 10 ECO member states and Cooperation for the development of sustainable tourism.

April 30

Meeting with South Kyrgyz Cement company

IBC Deputy Executive Director Askar Sydykov and IBC Lawyer Sultan Khalilov met with representatives of the South Kyrgyz Cement company, a new IBC member. The participants discussed a bill which is currently being considered by the Parliament. The bill provides tax breaks for profits of new companies under certain conditions. The bill establishes a threshold amount of the investments, as well as a criterion to apply tax exemption only for new equipment which has not been used until 2015. The company believes that the law would adversely affect the existing enterprises because even when upgrading the operating equipment they will not be the subject to

<p>предлагаемую льготу. МДС уже направлял письмо со своими комментариями по данному вопросу в Комитет ЖК по экономической и фискальной политике. Участники встречи решили обратиться в правительство и соответствующие государственные органы.</p> <p>Встреча рабочей группы в Министерстве экономики</p> <p>Юрист МДС Султан Халилов и юрист юридической компании «Грата» Эльвира Шаршекеева приняли участие в заседании рабочей группы при Министерстве экономики КР по совершенствованию трудового законодательства КР. Работа проводится в рамках реализации Программы развития частного сектора Кыргызской Республики, принятой правительством в марте. После ознакомления с предлагаемыми изменениями в трудовое законодательство члены рабочей группы представят свои комментарии.</p> <p>Презентация брошюры по стоимости ведения бизнеса</p> <p>МДС принял участие в презентации второго выпуска брошюры «Стоимость ведения бизнеса в Кыргызской Республике». Справочник издан по инициативе Торгово-промышленной палаты КР в партнерстве с Агентством по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР при содействии Программы GIZ «Содействие устойчивому экономическому развитию в КР». В брошюре подробно описан процесс создания нового предприятия в КР, приведена информация о налогах и страховых взносах, о трудовом законодательстве, о лицензиях и разрешениях и других вопросах, которые необходимо знать предпринимателю при ведении бизнеса в Кыргызстане.</p>	<p>the proposed exemption. Earlier this year, IBC sent a letter on this issue to the Parliament Committee on Economic and Fiscal Policy. The meeting decided to appeal to the Government and relevant state bodies.</p> <p>Meeting of the WG under the Economy Ministry</p> <p>IBC Lawyer Sultan Khalilov and Lawyer of the Grata Law Firm Elvira Sharshkeyeva took part in a meeting of the working group under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic. The WG discussed improvement of the labor legislation of the Kyrgyz Republic. The activity is carried out in the framework of the Private Sector Development Program of Kyrgyzstan adopted by the Government in March. After reviewing the proposed changes to the labor laws, the WG members will present their comments.</p> <p>Presentation of a brochure on the cost of doing business</p> <p>IBC took part in a presentation of the second edition of the brochure "Cost of doing business in the Kyrgyz Republic." The guide has been published on the initiative of the Chamber of Commerce and Industry of Kyrgyzstan in partnership with the Investment Promotion Agency under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic with the support of GIZ Program on promoting of sustainable economic development in the Kyrgyz Republic. The brochure describes how to create a new enterprise in Kyrgyzstan, provides information on taxes and insurance contributions on labor and employment laws, licenses and permits, and other information necessary to conduct business in Kyrgyzstan.</p>
<p>Письма МДС</p> <p>28 апреля МДС направил письмо в Государственное агентство охраны окружающей среды и лесного хозяйства при Правительстве КР с комментариями и замечаниями к проекту Постановления Правительства КР «Об утверждении ставок платы за загрязнение окружающей среды (выбросы, сбросы загрязняющих веществ, размещение отходов и горных отвалов) в Кыргызской Республике».</p>	<p>IBC letters</p> <p>On April 28 IBC sent a letter to the State Agency on Environment Protection and Forestry under the Government of the Kyrgyz Republic with comments on the draft Resolution of the Government of the Kyrgyz Republic "On approval of the rates of payment for environmental pollution (emissions, discharges of pollutants, waste disposal and waste dumps) in the Kyrgyz Republic."</p>
<p><i>Дорогие члены МДС!</i></p> <p><i>Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или</i></p>	<p><i>Dear IBC members,</i></p> <p><i>If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.</i></p>

пишите мне.

С уважением,

*Акдилек Тунгатаров,
исполнительный директор
Международный Деловой Совет*

*Кыргызская Республика, 720011
Бишкек, ул. Абдрахманова, 191
Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 114
Тел: + 996 312 623801
Факс: + 996 312 623394
office@ibc.kg
www.ibc.kg*

Best regards,

*Aktilek Tungatarov,
Executive Director
International Business Council*

*Office 114, Hyatt Regency Bishkek
191, Abdrakhmanov Str., Bishkek
Kyrgyz Republic, 720011
Tel: + 996 312 623801
Fax: + 996 312 623394
office@ibc.kg
www.ibc.kg*